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党委会议 
 

 

 

第十五期 

2018 年 9 月 29 日                         签发人：黄道峻 

 

2018 年 9月 29日上午，党委书记黄道峻同志主持召开了党

委会议，形成会议纪要如下： 

一、会议听取了鄠建办关于支付鄠邑区新校区建设工程项目

部分费用的工作汇报。 

会议认为，根据第十四届全运会指挥部工作部署，我院鄠邑

新校区“一场四馆”项目确保在今年 11月底开工建设。考虑到

学院近期财务状况，在保运转、保生活原则上，结合前期学院与

鄠邑区政府相关商定，我院需在国庆节前给鄠邑区政府有关单位

支付一定的项目资金，加快推动项目的建设速度。 

会议强调，鄠邑新校区“一馆四场”项目建设，肩负着省委、

省政府的政治任务。学院要高度重视，倒排工期，凝心聚力克服

一切困难，按时高质量完成该项目建设。 
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会议决定，从省财政厅划拨的 2018 年中央集中彩票公益金

支持地方体育事业专项资金中，给鄠邑区政府有关单位支付人民

币 500万元，用于鄠邑新校区建设项目。 

二、会议传达并学习了省纪委对我院小金库案件整改文件精

神。 

会议认为，院党委坚决拥护省委、省纪委关于我院小金库案

件的处理决定。要全面贯彻落实省纪委关于我院小金库案件的整

改文件精神，扎实做好推进以案促改各项工作，不断把全面从严

治党引向深入。 

会议强调，学院党委要提高政治站位，切实增强推进以案促

改工作的责任感和使命感。深入剖析案发原因，找准制度漏洞，

努力构建不能腐、不想腐的有效机制，真正把标本兼治落到实处、

见到实效。 

会议要求，学院党委班子要以白跃世案件和小金库案件为镜

鉴，汲取教训，对照省纪委王缠龙同志的讲话精神，提高思想认

识，深刻反思，做好批评与自我批评，落实责任，强化整改措施，

扎实开好民主生活会，真正达到“查处一案、教育一片、治理一

方”的效果。 

 

出席人员：黄道峻、朱元利、刘子实、文立新、刘新民、赵  军、

李富生 

列席人员：谢  英、张朝阳、缑荣涛、石  勇 


